

Notre avenir, à nous (pas à celui du voisin pour une fois) - 1/1

qu'est ce qui nous attend après avoir choisi telle ou telle filière ? Qu'est ce qui nous attend de bon comme de mauvais ? étions nous prêts ? Bridget Jones a l'âge de raison, nous avons celui de décider de notre avenir, de notre vie, mais décidons nous vraiment... ?

J'aime pas les gens qui essaient de me trouver une vocation pour la soirée, un talent caché, mais alors bien caché, qu'ils espèrent, en tant que quasi-inconnus à ma vie, trouver, tout ça sous prétexte que, à bientôt 17 ans, en 1ère littéraire, j'ai eu le malheur de leur dire, suite à leurs interrogations à propos de MA vie à MOI et de ma situation scolaire et psychologique actuelle, que je n'avais aucune idée de ce que je voulais faire après la bac.

"Et ça, ça te plairait pas Clémentine ? (sur un ton de pitié extrême)

_Nan, nan... C'est pas assez... En fait c'est trop... Nan. (large sourire hypocrite et gêné)

Je suis passée par tous les plus pitoyables métiers de la terre (désolée pour ceux qui les exercent !).

"La publicité tu aimerais ?"

"Et pourquoi pas avocate ? Le droit c'est bien ? Evidemment il faut passer par la fac mais bon... "

Evidemment, tant que c'est pas VOUS qui vous la tapez...

Mon père a même été jusqu'à me proposer de devenir (tenez vous bien...) : rénovatrice de vieux papiers peints moisis (ou un truc dans le genre mais qui s'en rapproche fortement...) ! Il y est allé fort sur ce coup là...

J'aime le jus de pomme sans sucre ou sans ajouts non naturels.

J'aime rigoler, ça oui, j'adore même...

J'aime le pain de mie moelleux.

J'aime sentir le vent chaud. Et la pluie chaude aussi.

Qu'est ce que je pourrais faire comme métier avec ces qualifications (splendides, il faut le dire !) ?...

Essayeuse de trucs de la vie. Ouais c'est pas mal ça, même très bien. Ca me correspond totalement. Mais soyons réalistes : si ça existait, tous les postes seraient déjà pourvus...

L'art culinaire dans sa langue. Voilà le futur. Des cours de cuisine étrangère dans leur langue. Pas con hein ? Je sais, c'est de moi...

Non qu'on se le dise, la vie, c'est pas un long fleuve tranquille. Faut se l'avouer maintenant qu'on a plus 8 ans... Les contes de fées et tout ce qui va avec : foutaises, balivernes ! On essaie de nous faire gober depuis notre plus tendre enfance que tout est bien qui finit bien, qu'ils se marièrent et eurent beaucoup d'enfants... Soyons lucides. Mais c'est évidemment très très dur. Ben oui, comment se rentrer dans la tête que la filière que l'on va prendre, les choix que l'on va faire, à seulement 15 ou 16 ans, vont décider de notre avenir tout entier ? Comment accepter l'idée que si l'on se trompe... PATATRA : t'as foutu ta vie en l'air... ? Et le prince charmant dans tout ça, n'en parlons même pas ! S'il n'est ni Brad Pitt, ni plein aux as, aucune chance mec ! Reviens au prochain casting comme on dirait maintenant... C'est navrant comme la société à tout formaté. Physique, profession, fringues, voiture, fréquentations... Tout est sous son contrôle ! Et c'est souvent elle qui nous mène à faire les mauvais choix ! On va préférer devenir médecin, avocat, prof, à l'insu de nos VRAIES envies. Et le rêve de boulangère partit en fumée...

D'accord, je m'égare. Tout ça pour dire que nous ne nous contrôlons jamais réellement, nos décisions sont très souvent guidées par des influences autres que nos véritables envies. Le tout est de savoir échapper au monde qui nous entoure, et qui nous emprisonne parfois, pour réfléchir à ce qu'il y a de mieux pour soi. Cela étant dit, ne remettez pas toujours en cause l'avis de vos parents, ou proches, qui ont l'expérience dont nous manquons, nous, novices de la vie (eh ouais, il nous reste 70 belles années devant nous quand même !)...

Voilà, ça c'est mon premier article ! Alors soyez indulgents svp ! J'ai laissé mes pensées s'échapper et mes doigts courrir sur le clavier et voici le résultat ! Merci d'avoir posé vos yeux sur mes mots. J'espère que vous vous y retrouvez... :)